

DOULAINCOURT

ROCHES-BETTAINCOURT

Le pont du Pierre dégagé



Les nombreuses crues du Rognon, en ce début d'année, font toujours des dégâts par l'envahissement des prairies mais aussi par la force de son courant. Celui-ci transporte de nombreux déchets, alluvions mais aussi il ronge les berges emportant bois mort, souches mais aussi des arbres. La semaine dernière, c'est un arbre complet, coincé sur les piliers du pont du Pierre à Roches, qui a été dégagé avec l'aide d'une imposante pelleteuse. Les turbulences ont disparu, le Rognon a retrouvé son cours paisible au centre du bourg.